
  

別記様式（第５関係） 

会  議  録 
 
会議の名称 
  

 
 青嵐中学校建替協議会（第17回）  

 
開 催 日 時      
 

 
 平成１５年 １２月１８日（木） 午後３時００分から５時００分まで 

 
開 催 場 所      
 

  
 保谷庁舎 東分庁舎 第一Ａ会議室 

 
 
出 席 者      
 

（委員）谷澤会長、柴田副会長、西原委員、稲津委員、鈴木委員、岡田委員、 
杉本委員、宮本委員、（欠席蓮見委員、豊島委員、宮寺委員、安藤委 
員） 

（設計業者）教育施設研究所3人 
（事務局）茂又教育長、田口部長、二谷課長、神田主幹、砂押係長 

 
議 題      
 

・ 最終答申（案）について 

 
会議資料 
 

・青嵐中学校建替計画最終答申（案） 

 
会議内容 

 
 発言者の発言内容ごとの要点記録 
 

発言者名 
 
谷澤会長 
 
 
 
砂押係長 
 
 
谷澤会長 
 
西原委員 
 
 
 
岡田委員 
 
 
 
谷澤会長 
 
岡田委員 

発言内容 
 
 開会宣言、本日の議題の説明 
 前回の協議会にて出された意見を集約し、稲津委員、西原委員、私の3人
で、答申の仕上げを行った結果、ご覧の最終答申案となった。 
 
 2ページの3.（1）の「実施設計」を削除していただき、6.検討経過の第17回
の開催日を12月18日に訂正お願いしたい。 
 
 何か意見はあるか。 
 
 要望等の対処については、1ページにすべて含まれており、3ページについて
は、1ページの事項について今後、検討が必要である事項を羅列していること
をご理解いただきたい。 
 
 1ページ真ん中の「そして、これまで長年の学校関係者の要望も踏まえ」と
あるが、教職員だけではなく、ＰＴＡ活動、地域住民の活動が実を結んだと理
解してよいか。 
 
 当然、そのように理解していただきたい。 
 
 「学校関係者」では、教職員、保護者というイメージがあるが。 



  

 
谷澤会長 
 
委員一同 
 
谷澤会長 
 
委員一同 
 
谷澤会長 
 
 
 
茂又教育長 
 
谷澤会長 

 
 「学校に関わった多くの人達」に変更してはどうか。 
 
 よい。 
 
 他にあるか。 
 
 ない。 
 
 では、これを最終答申として決定したい。 
  
 （最終答申、谷澤会長から茂又教育長へ） 
 
 （お礼の挨拶） 
 
 （挨拶） 
 これをもって、青嵐中学校建替協議会を閉会する。 

 


